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「学校評価についてのアンケート」結果について 

 

平素より保護者の皆様には、本園の教育にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申しあげます。

「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。アンケートから分かった

本園の現状と課題をお伝えし、さらに安心、信頼して通園できる幼稚園となるよう、今後の教育

活動に取り入れてまいりたいと思います。 

 

前年度の調査の中で課題ととらえ、取り組みに対して改善を試みてきた項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑨保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

 

今回の調査で、ア「そう思う」が 80％を超える項目は 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑨保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑩幼稚園は、保護者からの相談に誠実に対応している 

⑪幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑬幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

 

これらの項目は、今後も継続して実践に努め、さらに向上できるよう努めていきます。 

 

今回の調査で、ア「そう思う」のポイントがやや低めの項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

⑭幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

これらの項目は重点課題ととらえ、幼稚園運営や保育の工夫や援助のあり方について研究を重

ねて、実践できるように生かしていきます。 



【アンケート項目】 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑦幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑧幼稚園は、子どもの様子や育ちを、降園時やクラスだより、ホームページなどで分かりやすく伝えている 

⑨保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑩幼稚園は、保護者からの相談に誠実に対応している 

⑪幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

⑬幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

⑭幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

【アンケート集計結果】 

○実施日 平成 30年 2月 17日～2月 21日 

○回収率 84.7%（配布数 59 回収数 50） 
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【自由記述欄より】 

 ○食べ物の催しがなくなったので、少しさみしいです。 

  →園内での調理を行い、一同に会することはできませんが、それに代わる行事や内容を今後、検

討していきたいと思います。安全を第一に考えての結果ですので、ご理解、ご協力のほどよろ

しくお願いします。 

 

○生活発表会のクラスだよりに載っていた写真がカラーだったので、わかりやすかったです。 

  →今後も保護者の皆様に幼稚園教育をより理解していただくために、工夫していきたいと思いま

す。 

 

○ホームページの更新は去年の方がこまめでよかったです。 

 ○年中組の時に比べてホームページの更新が少なくて、残念でした。子供も一緒に見て楽しんでい

たので、何か行事がある時は更新していただけたら嬉しいです。 

  →本当に申し訳ありません。ホームページの更新が多くできるように努力していきたいと思いま

す。  

 

○少しのケガでも、しっかり伝えていただきありがとうございます。安心できます。 

  親の私の話も先生とお話しすることで、気持ちが楽になったりしているので、誰かに話を聞いて

もらう事は、子育てをする中でとても良い事だと私も学ぶことができました。 

  →ありがとうございます。今後も保護者の皆様と一緒に子どもたちの育ちを見守っていけたらと

思います。 

 

○学校間交流の様子も参観してみたかったです。 

○田んぼの草刈りは参観できたけれど、稲刈りの方を参観したかったです。 

 →学校とも相談しながら、検討していきたいと思います。参観できることと子どもたちだけで行

うことを見極め、参観できない場合は保護者の皆様への伝え方を検討していきたいと思います。 

  

○行事の前は練習ばかり毎日していて、子供達の自由あそびの時間が少なくなり、ストレスがたまり、 

イライラしていたり、トラブルやケガが増えたりするので、練習は大切だけどもう少し子供達の様 

子を見て遊ばせて発散させてあげてほしい。 

 →行事も遊びの延長であると考えています。みんなで協力して作りあげていくという経験を味わい 

ながら取り組めるようにしています。教師主体で進めていたり、教師の思いが十分伝わっていた 

りしたのかを振り返り、反省点を謙虚に受け止め、今後に活かしていきたいと思います。子ども 

たちが主体的に活動できることを大切にしながら、何事にも取り組んでいきたいと思います。 

  

  


